

Dein ist die Sühne



Die Geschichte beginnt mit einem düsteren Rätsel, das vor zwanzig Jahren passierte. Theresas Vater wurde damals in einer Halloweennacht ermordet. Nun erhält sie einen kryptischen Hinweis, der sie dazu bringt, den Cold Case neu aufrollen zu lassen. Inspektorin Dorothea Keusch, neu im Team der Mordkommission, nimmt sich des Falls an, gegen den Rat ihrer Vorgesetzten und Kollegen. Die Ermittlungen führen nicht nur zu alten Wunden, sondern auch zu einem neuen Mord, der Kufstein erschüttert und Dorothea an ihre Grenzen bringt. In diesem vierten Band entführt Maria Höfle uns Leser nach Kufstein, wo Vergangenheit und Gegenwart auf beklemmende Weise miteinander kollidieren. Was ich besonders spannend empfunden habe beim Lesen ist, dass die Spannung langsam aufgebaut wird. Bald wurde ich das Gefühl nicht mehr los, dass es da noch mehr geben muss. Dorothea Keusch ist eine vielschichtige Ermittlerin. Die Beziehung zu Konstantin Schmitt, ihrem Kollegen, ist zart und konfliktbeladen. Als Leser wird man von den Ermittlungen mitgerissen. Dieser fesselnde Cold Case-Krimi, überzeugt nicht nur durch seine Handlung, sondern auch durch seine emotionale Tiefe. Ein besonderer Krimi den ich empfehlen kann.

Maria Höfle, Dein ist die Sühne, between pages by Piper, 31.10.2025, 324 Seiten, Fr. 26.90